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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 川野  孝子  1．豊丘村の飲料水の現状と課題について  
・水道水をそのまま飲む事があるか。美味しいと感じているか

・ポット等の中の白い物質の成分と影響について  
・直接口にする水は購入等している実状を把握しているか  
・イオン水の装置を村のどこかの施設に設置できないか  
・村長は飲料水を地下水一本でいく考え。将来表流水の利用は考えていないか

・豊丘村の井戸水の最新の硝酸性窒素の値について  
・豊丘村の人口増対策に、安心安全な飲料水の施策を盛込むべき 

2 吉川  明博  1．豊丘村６次産業化プロジェクト「村の駅とよおか(仮称)」について 
・直売所の民業の圧迫について  
・資本金についての考えは  
2．子ども達の携帯電話やインターネットの実態と対応について  
・小中学校での携帯電話の実態とその対応についての調査と指導の様子を

・保護者と学校の連携はあるか  
・他県他市に小中学生に端末機器等を持たせない条例制定をしていることについてどうか

3．リニア中央新幹線について  
3 唐澤 健  1．竜東一貫道延伸について  

・交通事故対策での竜東一貫道の延伸について  
2．ノーマライゼーション (等生化 )に関連して  
・生活弱者対策について  
3．リニアに関係して  

・リニアに関する高圧送電線設置における予防原則の適用について

4 酒井 浩文  1．信州ＡＣＥ (エース )プロジェクトへの取り組みについて  
・具体的な取り組みの現状は  
・村の保健行政の将来像と展望は  
・健康推進員の活動状況は  
2．人材の活用と育成について  
・教育、福祉、観光分野の職員数は十分か  
・アウトソーシング等、行政外の人材活用は  
・多彩な地域おこし協力隊の活用と、人材の育成を  
3．田村商店街の活性化について  
・田村商店街の活性化 (賑いの創出 )をどのように考えているか  
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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

5 片桐 忠彦 1．リニア中央新幹線対策に取り組む姿勢について  
・村長のリニア中央新幹線対策への取り組む考え方について  
・中部電力建設の上佐原変電所の環境影響評価の実施要望について

6 滝川 利秋 

 
1．多面的機能支払事業について  
・全村を対象とした多面的機能支払事業の実施経過について  
2．道路改良等に伴う買収で発生した村有地未登記の実態について

・道路改良による村有地の未登記の実態説明を  
・原因と対応、対策、見通しについて  
3．国補助事業による水路改修工事について  
・ 10 年間の国補助事業による当村の道路、水路改修の実施状況の比較について

4．河川監視カメラについて  

2 日目（ 15 日）  
7 松下 亨  

 
1．地方創生総合戦略とグランドデザインについて  
・未来とよおか創生プランの骨子 (案 )は  
・当村のグランドデザインを設定する考えはないか。  
・農村の原風景を維持継承させる具体策は  
・当村が誇る段丘周辺の環境改善策は  
2．村の駅（仮称）計画について  
・現在の検討状況はどのようになっているか  
・今後のスケジュールはどのようになるか  

8 唐澤 啓六 1．介護保険負担増対策について  

・利用者の自己負担増への対応について  
・介護保険料の今後の推移について  

9 井原 康明  
 
 
 
 
 
 
 

1．魅力ある人口増及び定住促進事業について  
・村長が考える魅力とは何か  
・様々な事業など付帯する魅力は必要か  
・村管轄での墓地使用状況はどの様か  
・人口増や定住促進事業が展望するなか、墓地の問題をどの様に解決するか

・管理する人が居なくなる。共同の施設の考えはないか  
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(井原  康明 ) 2．ふるさと納税の状況及び返礼品の確保について  
・現在の納税状況はどの様か  
・返礼品の人気度及び傾向はどの様か  
・返礼品の品薄の場合の確保はどの様か  
・茸山への入山許可証の発行状況はどの様か  
・松茸の確保に向けた取り組みはどの様か  
・入山許可証の値上げの理由と使用目的は  
・今後の監視員体制の在り方について  

10 松村 正三 1．農政の課題の中で  

・プロジェクト体制とその進め方について  
・用、排水路の改修等について  

11 平澤 恒雄 1．村民の健康を守るための各種健康診断の受診率向上について

・村民の健康維持に対する、健康診断実施の考え方について  
・特定健診、一般健診、がん検診、人間ドックの受診状況について

・特定健診及び、がん検診を受診出来ない理由と状況について

・未受診者が受診できるようにするために実施する対策について

・胃がん (主な原因ピロリ菌 )の早期発見と除菌事業の実施について

2．巨大地震に備えた家具・電気製品固定の推進について  
12 竹村 直子 1．子ども達のＳＮＳ利用について  

2．高齢者世帯におけるゴミ出しの現状について  
・高齢者の世帯のゴミ出しの苦労の現状を、どのくらい把握しているか  
・村として具体的な対策はどんなものがあるか  
・埋立て、ビン等の収集時間が短い。場所の問題は解決できないか

・ゴミステーションの現状は  
 


